

Ressort: Politik

Malta lässt Rettungsschiff "Lifeline" anlegen

Valletta, 27.06.2018, 13:36 Uhr

GDN - Das deutsche Rettungsschiff "Lifeline" soll am Abend einen Hafen auf Malta anlaufen dürfen. Das sagte Maltas Ministerpräsident Muscat am Mittwoch vor Journalisten.

Bereits in den letzten Tagen hatte es Berichte gegeben, dass Malta das Anlegen erlaube, was dann aber doch nicht geschah. Seit sechs Tagen wartet die "Lifeline" mit über 200 Flüchtlingen an Bord auf eine Genehmigung zum Anlegen. Weder Italien noch Malta wollen die Flüchtlinge haben. Aus Deutschland hatten die Bundesländer Berlin und Schleswig-Holstein signalisiert, Flüchtlinge von der "Lifeline" aufnehmen zu wollen, Bundesinnenminister Horst Seehofer (CSU) soll sich aber quer gestellt haben. Er stellt die Bedingung, dass das Schiff anschließend festgesetzt wird.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-108152/malta-laesst-rettungsschiff-lifeline-anlegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com